## **ARGEL CAMPOS COMPAÑÍA**

El actor y cantante Árgel Campos, con una destacada trayectoria en el mundo de las artes escénicas pone en marcha su propia compañía de musicales con sede en Santa Cruz de Tenerife AGEL CAMPOS COMPAÑÍA.

El director de teatro musical que posee una dilatada experiencia en óperas, musicales y conciertos pone en marcha este proyecto afianzando su compromiso con la excelencia artística de los proyectos que forman parte del catálogo de espectáculos que pone en escena en su compañía, los cuales distribuye la productora y distribuidora canaria, Encaro Factory.

Su primera producción musical, VIERNES, LA NUEVA FAMILIA ADAMS, es la primera experiencia de la compañía y ha resultado todo un éxito tanto de crítica como de acogida por parte del público. Árgel y su equipo continúan inmersos en el desarrollo de nuevas producciones que verán la luz en 2025 en los teatros de las islas.

## **EQUIPO ARTÍSTICO ARGEL CAMPOS COMPAÑÍA**



## **DIRECCIÓN** Árgel Campos

Formado en el Conservatorio Superior de Música de Canarias y graduado posteriormente con distinción en "Singing for Musical Theatre" por la Universidad Royal College of London. Ha recibido premios internacionales en Italia, Bulgaria, Lituania, República Checa o Gibraltar. Ha trabajado en musicales y óperas como Jesucristo Superstar, Evita, Rent, Sunset Boulevard, La Traviata

o Adiós a la Bohemia, compartiendo escenario con artistas como Paloma San Basilio, Gerónimo Rauch, Angy, entre muchos otros. Fue nominado a los Premios Broadway World Spain y Premios del Teatro Musical como mejor actor por Evita en Madrid, representada en el Nuevo Teatro Alcalá bajo la batuta de Jaime Azpilicueta y Julio Awad. Fue semifinalista del programa televisivo "La Voz" en Telecinco y actualmente trabajo con el maestro Benito Cabrera en varios proyectos musicales. Es la voz oficial de Club deportivo en Tenerife junto a Benito Cabrera. Ha dirigido con gran éxito "Viernes", La Nueva Familia Addams, Calle Broadway y ha sido director musical de musicales tributo como "Anastasia" o "Los Miserables" entre muchos otros. Actualmente ha creado Alborada Escénica, que es una compañía de Teatro Musical y Alborada Espacio Artístico, un espacio para formación de nuevos talentos.



# DIRECCIÓN TÉCNICA Y DISEÑO DE SONIDO Nicky Oramas

Nicky Oramas. Más de 40 años de experiencia avalan a este profesional, lo que le proporciona un amplio y sólido conocimiento del diverso campo del sonido.

Su carrera comenzó con el sonido directo y formando parte de las empresas de sonorización más importantes de Canarias. El trabajo en conciertos acústicos, festivales, giras, etc. Su responsabilidad en innumerables eventos y el contacto directo con los diferentes géneros musicales le han permitido adquirir una gran experiencia

profesional.

La continua formación y especialización de su fructífera carrera le han conducido actualmente hacia la dirección de producciones técnicas y artísticas de grandes festivales y eventos en toda España.

#### **DISEÑOS GRÁFICOS** Mario Martín



Mario Martín, natural de la pintoresca isla de La Palma, es un destacado diseñador y comunicador gráfico con más de una década de experiencia en el dinámico sector creativo. Su amplio portafolio abarca desde la creación de identidades y la imagen de marca para empresas y emprendedores, hasta proyectos innovadores tanto en el ámbito digital como en el impreso, trabajando a diversas escalas.

Su formación musical en el Conservatorio de Tenerife le ha permitido fusionar de manera única sus habilidades visuales y auditivas, produciendo fotografías para artistas, pequeños videos comerciales, y carteles para eventos. Esta dualidad creativa se refleja especialmente en su incursión en el sector de las artes escénicas, don-

de ha sido el responsable de la creación de imágenes gráficas para musicales como "Viernes, la nueva familia Addams", entre otros. En estos proyectos, Mario combina magistralmente todos sus conocimientos, ofreciendo soluciones visuales integrales y de gran impacto.



## **DISEÑO DE ILUMINACIÓN** Fran Martínez

Fran Martínez es uno de los técnicos de iluminación más destacados de Canarias, con una experiencia de más de once años en el sector. Durante su carrera, ha creado y dirigido espectáculos y festivales de renombre como Green World Festival y Farra World. Además, ha colaborado en importantes producciones teatrales como Viernes "La Nueva Familia Addams" y "Rafaela Vive", trabajando con reconocidos artistas como Abraham Mateo y Manny Manuel. Gracias a su talento

y dedicación, Fran Martínez se ha consolidado como un profesional de referencia en el mundo de la iluminación en las Islas Canarias donde actualmente



### CONTRATACIÓN

distribucion@encarofactory.com